



Visita Institucional a la U.D. Manolo Bellido, de Valdelagrana



Este verano han visitado la U.D. Manolo Bellido de Valdelagrana la Consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, de la Junta de Andalucía, Loles López, junto al Delegado Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Alfonso Cándón, la Delegada del Gobierno de Cádiz de la Junta de Andalucía Mercedes Colombo, el alcalde de El Puerto Germán Beardo, que iba acompañado por las concejales María del Carmen Lara y Silvia Gómez y que han sido recibidos en las instalaciones por la presidenta de AFANAS El Puerto y Bahía Antonia García, el gerente de la Asociación Jesús Santiago y el director de la U.D. Sergio Borrajo y miembros de la Junta Directiva de la Asociación.

Durante la visita les mostramos las instalaciones y las obras de mejora que se han llevado a cabo, con los fondos de las Subvenciones con cargo al 0,7% IRPF y del impuesto de Sociedades del pasado, les mostramos el pilotaje de la implantación de un programa de digitalización y gestión integral del centro, que estamos desarrollando, y que con la ayuda de una subvención de los fondos Next Generation, (Línea N2. Subvenciones dirigidas a entidades del Tercer Sector para la realización de proyectos para la Transformación Tecnológica de los Servicios Sociales con cargo a los Fondos Europeos procedentes del Mecanismo para la Recuperación y Resiliencia.) vamos a desarrollar e implantar en todos nuestros servicios de atención a personas con discapacidad y personas mayores.



Finaliza la Escuela de Verano «Desarrollo y Diversión»

Un año más finaliza la Escuela de Verano "Desarrollo y Diversión", y celebramos una gran fiesta de despedida, donde los niños y niñas disfrutaron de la clausura con colchonetas de agua, gracias a la colaboración del Voluntariado de CaixaBank, una jornada que no olvidarán como colofón de una experiencia inolvidable.

Nueva dotación de vehículos adaptados, en AFANAS El Puerto y Bahía, con cuatro nuevas furgonetas para las personas usuarias.

Despedimos a los/as usuarios/as de respiron que han acudido este verano a la Residencia de Adultos de San Antonio.

Finaliza de la ejecución de la subvención de la Línea 3, de proyectos de inversión, por la que hemos mejorado el equipamiento de las residencias de mayores.

Finaliza la ejecución del proyecto de la subvención de la Línea 3



Tras varios meses de trabajo, se ha finalizado la ejecución de una subvención destinada, a entidades privadas, para la realización de actuaciones de interés general para atender a fines sociales con cargo a la asignación tributaria del 0,7 % IRPF en el ámbito de las competencias de la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, la Línea 3 de proyectos de inversión con fines sociales en materia de equipamiento.

Nuestro proyecto es la "Adquisición de equipamiento para atención libre de sujeciones para residencia y centro de Día" por la que se han adquirido 53 camas articuladas con carro elevador ultrabajas y 93 sillones reclinables. Todo ello subvencionado y gracias a la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación.

Un verano lleno de actividades y diversión



No hay nada mejor los días de verano que disfrutar del sol, los conciertos, la playa, la piscina, las fiestas...

Por eso, los usuarios/os de AFANAS El Puerto y Bahía han aprovechado estos días de vacaciones, para pasarlo bien, darse unos baños refrescantes, acudir a conciertos, fiestas, parques acuáticos... un verano que han disfrutado al máximo para coger fuerzas para todo lo bueno que les queda por disfrutar este nuevo curso escolar.

Fiesta de despedida para los usuarios/as de respiro, que acuden a la Residencia de Adultos San Antonio

El día 28 de agosto realizamos una fiesta de despedida, de los dos usuarios/as de respiro, que en agosto han convivido en la RA San Antonio con los demás compañeros de residencia, dar las gracias a Pedro y Granada, por todos los momentos compartidos, ha sido una experiencia muy grata y enriquecedora y a las personas que viven en la residencia y a los profesionales que tan buena acogida han tenido decirles que han sido unos magníficos anfitriones.



Se compran nuevos vehículos adaptados para los usuarios/as de AFANAS El Puerto y Bahía

En AFANAS El Puerto y Bahía se ha comprado una nueva dotación de vehículos adaptados para el transporte de los usuarios y usuarias de la Asociación.

Son cuatro furgonetas de nueve plazas, con rampa, que ya están empezando a rotularse, para que sean identificadas